

WASSY

Les mille et une facettes de la gendarmerie

Jeudi après-midi, le lycée de Wassy recevait plusieurs sections de la gendarmerie, pour une journée consacrée à cette grande famille et permettre ainsi aux élèves de découvrir des secteurs parfois mal connus.

Ils étaient au bas mot une dizaine de gendarmes, jeudi après-midi, à venir présenter leur corps de métiers aux élèves du lycée Emile-Baudot et de l'Erea (Etablissement régional d'enseignement adapté) de Wassy.

Centre de recrutement de Reims, brigade motorisée de Chevillon à Joinville, le Psig (Peloton de surveillance et d'intervention de la gendarmerie) de Joinville, l'escadron de gendarmes mobiles de Chaumont, un formateur équipement écologie et environnement, la brigade de rapide d'intervention et des gendarmes spécialisés en investigation criminelle et nouvelles technologies ont fait le déplacement.

Plusieurs jeunes, très curieux, se sont vivement intéressés aux différents stands.

Cette journée à thème s'est conclue avec une démonstration de différents types d'intervention "des gendarmes, par le Psig de Joinville, avec, entre autres, un contrôle routier et l'appréhension d'un suspect avec un maître-chien.

Carole Pontier



La présentation des armes intéresse toujours...